
VOEUX DU PÈRE ÉTERNEL POUR 2024 

« Mon enfant d’Amour, 

As-tu vu combien de fois j’ai répété ce mot AMOUR ? C’est le seul sur terre qui soit important. 

Le malin fait croire à tout le monde que l’ombre du mal a envahi la terre. Ce qu’il ne voit pas à l’horizon, 

c’est toute mon armée céleste qui se lève au son de la trompette et des cris de joie. Nous avançons, 

nous avançons comme une traînée de poudre luminescente sur toute la terre. 

L’armée de l’ombre se frotte les mains en pensant : nous avons gagné, nous les avons bien eus. 

Ils ne voient pas, car j’ai mis sur leurs yeux des écailles, les empêchant de voir ma lumière. Ils ne voient 

pas, ils n’entendent pas, car ils sont si orgueilleux qu’ils pensent avoir éteint toute lumière d’amour dans 

les yeux de mes enfants. 

Ils sont si enorgueillis d’eux-mêmes, les grands de ce monde, qu’ils ne voient même pas ce qui est en 

train de se passer sous eux : cette luminescence amoureuse qui gagne le monde, peu à peu sans faire de 

bruit. 

Juste le bouche-à-oreille, et certains médias (ici le Seigneur sourit…). 

Vivez d’espoir, ne vous laissez pas ensevelir par la pensée générale. Regardez vers moi, votre Papa du 

ciel. 

Mon Saint-Esprit est en vous, il vous guidera, il vous montrera le bon chemin, les mots à dire quand vous 

serez dans des situations difficiles. 

Écoutez votre guide, Jésus, faites-lui confiance. Lui, Il sait où vous devez aller, comment vous devez vous 

comporter dans telle ou telle situation, pour ne pas vous faire « égorger, détruire, abîmer ». 

Ne cherchez plus à parler de vous-même, laissez la petite voix vous guider. Ce n’est pas avec vos forces 

propres que vous y arriverez, c’est en me laissant parler en vous. 

D’une situation incoercible, totalement compliquée, je peux la retourner à votre avantage. 

Appelez votre ange gardien, appelez vos saints anges, et ils feront face devant l’ennemi. 

Dorénavant, vous n’êtes plus seul, puisque vous m’avez Moi en vous. Le combat n’est pas par les armes, 

mais par l’AMOUR. 

Tout être humain a un germe d’amour, même le plus mauvais. C’est ce dernier qu’il faut aller 

rechercher, même s’il est loin, loin, loin, il est là! Je sais où le trouver. 

Vous pouvez vivre d’Espoir, faites-vous confiance, Je SUIS en vous. 

Voilà mon message pour cette année. 

Ton Abba, Père » 
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